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【明報專訊】本省逾85萬醫療保險計劃（MSP）帳戶
拖欠保費超過 31 天，其中逾 31 萬戶逾期已超過 90 天。
加拿大納稅人聯盟認為本省MSP系統存在缺陷，而省府
一再提高保費令情況更糟。

加拿大納稅人聯盟（Canadian Taxpayers' Federation）公
布的文件顯示，本省有超過31.6 萬個醫療保險計劃帳戶
拖欠保費超過90天，所欠保額達4.18億元；逾24.9萬戶
拖欠保費61至90天，欠款2,050萬元；逾29萬戶逾期31
至60天未繳保費，保額達2,420萬元。

僅半數省民直接繳納保費

聯盟卑詩總監貝特曼（Jordan Bateman）表示，當你認
識到本省 440 萬人口中，只有約半數是直接繳納保費的
，還有約80萬人由於低收入而豁免繳費，那這個數字就
變得非常驚人。

很明顯MSP系統存在不可救藥的缺陷，但省府由於一
再提高保費令情況變得雪上加霜。

自卑詩自由黨2001年執政以來，本省醫療保費幾乎已
經翻倍，僅2010年之後就增加了39%，一個四口之家的
保費每月需要150元。

在向省府提交的2016至2017預算案意見中，加拿大納
稅人聯盟呼籲省府凍結審查醫療保險計劃費用，希望為
納稅人爭取到更公平更低廉的保費。

貝特曼表示，下周省府預算案出台，將是一個適當的
時機改革這一昂貴的、不公平的費用。

卑詩醫保
遭拖欠逾4億

納稅人聯盟轟系統存缺陷
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運聯新總裁下月底上任

【明報專訊】溫哥華市政府昨日年初三在華埠一間酒樓舉行猴年新春午宴，邀請各

界人士逾百人出席，一同慶祝新一年來臨。市長羅品信（Gregor Robertson）致辭

時更以國語、粵語、韓語和越南語四種語言向市民拜年。

新春午宴安排了多個傳統新年節目，包括醒獅
表演和 「採青」，舞獅咬下生菜，象徵五穀豐收
，由於 「生菜」的廣東音與 「生財」相近，因此
「採青」也喻意好運生財。
醒獅拋出生菜時，大部份灑落在市長羅品信和

中國駐溫哥華總領事劉菲身上，取其好運當頭的
意思。除了 「採青」外，市府亦進行了 「開年」
的切燒豬儀式，預祝新一年萬事如意。

羅品信致辭時表示，農曆新年是中國人非常重
視的節日，也是家庭團聚慶祝的日子，期望大家
能在午宴上聚首一堂，迎接新一年的機遇。他更
以國語、粵語、韓語和越南語四種語言拜年，說
「祝大家猴年快樂，萬事如意」。
羅品信又說，他出訪廣州期間，得知每逢猴年

廣州的出生率會突然上升，他笑說如果溫哥華也
有同一情況的話，現在就要着手增加學位和幼兒
服務。

而劉菲致辭時則回應羅品信的發言，笑指若今
年多了 「小猴子」，她願意推動更多本地學生前

往中國交流。她又祝願今年溫哥華與廣州有更多
的合作，攜手創造美好的一年。

出席午宴的亦包括多名溫哥華市議員、溫哥華
警察局和消防局代表、華裔社團和機構代表等過
百人，不少人更特意穿上傳統唐裝，增添節日氣
氛。

溫市府華埠設宴拜年

▲新春午宴安排了醒獅表演。 （伍皚婷攝）

▲醒獅將 「採青」 灑落在市長羅品信（灰西裝者）和中國駐溫哥華總領事劉菲（右二）身上。
（伍皚婷攝）

倪萍海外畫展倪萍海外畫展 列市明日開鑼列市明日開鑼
【明報專訊】作為一名
主持人和演員，倪萍

（圓圖）在中國大陸
可以說是家喻戶曉，
她在本月將以她創
作的 130 多幅繪畫及

書法作品在列治文舉
辦個人畫展，這將是她

首個海外畫展。
此次倪萍是應溫哥華中國文化中心邀請首次走

出國門舉辦書畫展。她表示，這是自己第三次來
到溫哥華，每次都會下雨，說明這裏是個 「風調
雨順」的地方。她非常喜歡溫哥華，因為像她的
家鄉一樣有濕潤的氣候，並希望以後有機會可以
搬來溫哥華居住。

經過一年多的精心創作和籌備，她這次精心挑
選出100多件繪畫作品及30件書法作品，均採用
中國最傳統的裝裱工藝，期望向海外各界展示中
國藝術的魅力。她的畫作不拘泥於學院派的繪畫
手法，不在乎每一筆是否符合傳統，只關注繪畫

能否真正表現她的內心世界。在她的繪畫中，像
與不像都不重要，最重要的是 「用心」。倪萍說
，她自幼隨外婆長大，與外婆感情篤厚，很多繪
畫的靈感亦來自於那時的童年生活。她表示，自
己會在繪畫世界裏繼續努力，希望未來能夠成為
女書畫家中的佼佼者。

近年來，倪萍在書畫藝術上頗有建樹，曾於
2011年出版畫集《和姥姥一起畫畫》、2012年出
版《倪萍繪畫作品集》、散文畫集《倪萍畫日子
》等；2011 年 10 月在深圳美術館舉辦首次個人
畫展，2012年還在北京及天津的榮寶齋舉辦國畫
作品展，畫展當天上午即售出畫作80餘張。

溫哥華中國文化中心執行董事葉洪濤表示，倪
萍曾經主持過十幾屆央視春晚，不少人都是看著
倪萍的節目長大的，但很多人對她的書畫並不了
解。隨著倪萍的畫作名氣愈來愈大，她的畫作在
市場上亦水漲船高，愈來愈有收藏價值。

倪萍書畫展於本周五（2月12日）上午11時於
列市中心的溫哥華中國文化中心開幕，至2月20
日結束。

◀德斯蒙德將於
下月底出任運聯
行政總裁。

（鄭綺霞攝）

【明報專訊】運輸聯線（TransLink）正式公
布新任行政總裁為原於西雅圖管理當地運輸機
構的德斯蒙德（Kevin Desmond），年薪 36.5
萬元，下月底上任。

運輸聯線昨日安排新聘請的行政總裁德斯蒙
德會見傳媒，溫哥華市長兼大溫地區運輸市長
議會主席羅品信（Gregor Robertson）及副主
席、素里市長赫普納（Linda Hepner）亦有出
席歡迎儀式。

德斯蒙德現任西雅圖 King County 都市運輸
公司總經理，並在該公司任職 11 年。據運聯
提供的資料指，德斯蒙德在原職位的管理經驗
包括多個範疇，如公共巴士、鐵路、客運小巴
等。而他在任內亦推出輕鐵及街車服務，以及
推出ORCA儲值卡付費系統。

德斯蒙德表示，他下月會移居大溫地區。他

說，大溫與西雅圖有很多共通點，而他認為，
作為運聯的行政總裁，最重要的是不怕挑戰。

被問到他對運聯的決策，以及現時運聯面對
的各項問題時，他坦言現在並沒有預設的工作
方針或解決辦法，但強調上任後會首先聆聽乘
客及運聯職員的意見。他認為，運聯各個崗位
的職員，對運聯提供的服務質素，擔當重要角
色，而作為前線職員，他們亦有較多機會接觸
顧客，了解問題所在。

德斯蒙德說，他接受運聯聘請的原因是喜歡
挑戰，並知道新職位會帶來更大挑戰，而且亦
喜歡與各級政府及團體合作。

運聯向德斯蒙德提供的年薪為36.5萬元，較
去年刊登的招聘廣告，年薪近 32 萬高，運聯
並會在德斯蒙德受聘的首年，每月給予他1500
元的房屋津貼。

專 責 運 輸 聯 線 的 廳 長 法 斯 本 德 （Peter
Fassbender）表示，他對運聯的新任行政總裁
有信心，並期待運聯能夠繼續改善服務，以達
省民期望。

省新民主黨運聯事務評論員賀佐治（George
Heyman）期望，德斯蒙德能夠解決難題，讓
省民獲得所需的交通設施及服務。

【明報專訊】列治文一些在巴士站的廣告，近
日被指只印有中文字，但現時市府在招聘公司廣
告的合約條款中，列明廣告主要最少一半用字是
英文。

列 治 文 市 府 與 之 前 廣 告 承 辦 商 Pattison
Outdoor Advertisting的合約在去年底已期滿，現
正商議新合約的條款。

市府發言人唐善泰（Ted Townsend）指出，
在需求建議書（RFP）內，市府加入一要求，廣

告內最少50%文字是英文，但對於私人商業，並
沒有這法例規定。

他表示，只寫有中文的招牌引來民眾的投訴，
而上述合約條款的修改，正是因應這些投訴而作
出。

列治文市府不會對商戶在私人物業範圍內的招
牌提出同類要求，但能規定巴士站的廣告，唐善
泰稱，一個包容性的社區，其招牌廣告可讓所有
人明白和支持。

列市巴士站廣告半數文字須為英文


